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Fraktion DIE LINKE.
( Anfrage Nr. 1072/2013 )

Eingereicht am 02.05.2013 um 15:52 Uhr.

Ratsversammlung 16.05.2013

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. zum ausstehenden Bä derplan und Mängel in der 
Sportverwaltung

Seit vielen Monaten warten der Rat und die betroffenen Menschen hoffnungsvoll aber bisher 
ergebnislos auf die Vorlage des dringend notwendendigen und bereits lange angekündigten 
Bäderplans. Obwohl die Freibadesaison schon begonnen hat, liegt dieser Plan bisher immer 
noch nicht vor. Notwendige Entscheidungen können von der Politik deshalb nicht getroffen 
werden.

Wir fragen die Verwaltung deshalb:

- Warum liegt der lange angekündigte Bäderplan immer noch nicht vor und wann wird 
er endlich vorliegen? 

- Wie gedenkt die Verwaltung darauf zu reagieren, dass laut einem Pressebericht der 
Fachbereich Sport "chronisch unterbesetzt und kaum noch in der Lage sei, 
langfristige Konzepte zu entwickeln"?

- Wie gedenkt die Verwaltung mit dem vom Gesamtpersonalrat der Stadt 
angemahnten Personalmangel im Bäderbereich umzugehen?

Oliver Förste
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 03.05.2013


